

Reconnaissance du comité de triage pour la mise à jour 2024 des lignes directrices du CTAS

Il se passe énormément de choses en coulisse, et c'est une période des plus stimulantes pour le triage au Canada ! À l'ANIIU, nous sommes ravis de la publication des lignes directrices mises à jour de l'Échelle canadienne de triage et de gravité (ÉTG/CTAS) 2024, parues en février de cette année. Cette mise à jour tant attendue reflète des centaines d'heures de travail investies par les membres du comité de triage de l'ANIIU et représente une avancée majeure dans la normalisation et la qualité des soins d'urgence.

Depuis sa mise en œuvre initiale, le CTAS constitue la pierre angulaire du triage à l'urgence, garantissant que les patients soient évalués rapidement et de façon uniforme selon la gravité de leur état. Dans cette révision, les motifs de consultation ont été précisés afin de mieux refléter la pratique actuelle et la complexité croissante des populations de patients, incluant des définitions plus nuancées des crises de santé mentale et des présentations liées à la consommation de substances. Un nouvel outil électronique d'aide à la décision, amélioré et aligné sur les données probantes actuelles, intégrant les nouveaux modificateurs, a également été développé.

Fait particulièrement important, les lignes directrices du CTAS 2024 mettent l'accent sur la sécurité culturelle, l'équité et les approches tenant compte des traumatismes — une étape essentielle pour réduire les biais systémiques et favoriser un milieu de soins plus inclusif pour tous les Canadiens.

Cette mise à jour arrive à un moment critique. Alors que les services d'urgence constituent souvent la porte d'entrée du système de santé, et que les équipes continuent de composer avec une demande croissante, un triage précis demeure un facteur déterminant de l'efficacité du système et des résultats pour les patients.

Nous tenons à féliciter le comité de triage de l'Association nationale des infirmières et infirmiers d'urgence (ANIIU/NENA) pour sa vision, son travail acharné et sa rigueur dans la réalisation de cette révision. Le conseil d'administration de l'ANIIU souhaite reconnaître les membres du comité de triage : Joy McCarron (présidente), Jennifer Cameron, Kristen MacKenzie, Kaitlynn Kylie, Tammy Nelson et Pierre-Luc Tremblay, ainsi que Leanne Norrena, du Comité consultatif national du CTAS, pour la quantité phénoménale de travail et d'heures consacrées à cette mise à jour.

Leur contribution garantit que le CTAS demeure non seulement pertinent sur le plan clinique, mais aussi un outil essentiel pour améliorer la sécurité, la fluidité et l'équité dans la prestation des soins d'urgence à l'échelle nationale.

La mise à jour 2024 du CTAS réaffirme nos valeurs communes en médecine d'urgence : l'excellence clinique, la compassion et la recherche constante de meilleurs résultats pour nos patients. À l'ANIIU, nous tenons à exprimer un **MERCI sincère** aux membres du comité de triage pour leurs innombrables heures de travail, leurs soirées tardives et leur remarquable dévouement qui ont permis le succès du lancement du CTAS 2024 !